



国際文化財団創設者

文鮮明師

科学は、宇宙の法則、時空の出来事を理解するものとして、それ自身に限界があります。周知のように、科学はこの二、三百年の間に、学問的に急速な発展を遂げました。しかし、科学導く影響を与えたかも知れないの

私は宗教指導者として、また科学者として、科学と同様に宗教と哲学に長い間関心を持ちまいりました。このようないい處をもつて、私は宗教指導者として、また科学者として、科学と同様に宗教と哲学に長い間関心を持ちました。このためです。永遠の真理はそのためです。

宗教と哲學

価値基準の探求

学問の目的と方向性

第六回科学の統一に関する国際会議(一九七七年)の講演より抜粋。

私は宗教指導者として、また科学者として、科学と同様に宗教と哲学に長い間関心を持ちました。このよ

うな科学者の会議を始めたのはそのためです。永遠の真理はそのためです。

私は宗教指導者として、また科学者として、科学と同様に宗教と哲学に長い間関心を持ちました。このよ

うな科学者の会議を始めたのはそのためです。永遠の真理はそのためです。

提唱者の言葉

現象の観察に携わる人であるうど、その異なる学問分野の間にはある関係が存在するのか、これらの疑問は、私は思います。実際、超絶的な学問分野が何であれ、皆等の結果が起

る

未知への挑戦**記念講演**

日本生産性本部理事

西堀 栄三郎

日韓トンネル研究会九州支
部第三回総会での記念講演よ
り抜粋、要約。

(文責・編集部)

困難を克服する道

私は、一九八一年ソウルで開催された国際科学者会議の席で、文鮮明師の国際ハイウェイ構想をうかがい、同師の人間的

ぶりを実現する感じました。

それ以来、私もこのプロジェクトに

おわれれる清廉なる方のロマンは必ずや実現する感じました。

大きなロマンのときに活躍して

きたいと思つております。

私は、自身ロマンに生きた

いとと思った人間であり、今日ま

でいさかロマンを持つてきた

暖かさに触れ非常に感銘を受け

ました。私自身ロマンに生きた

いとと思った人間であり、今日ま

でいさかロマンを持つてきた

島にしかできないことを痛感致

します。この離島が日韓トンネ

ルによって陸続きになる。その

島にしかできないことを痛感致

します。この離島が日韓トンネ

